

Liebe Schachfreunde,

für Anreisende mit der DB

laut Info der Bundesbahn gibt es Einschränkungen im Bahnverkehr auf der Insel Rügen. In der Zeit bis zum 26.11.2017 fahren die Züge teilweise nur bis Stralsund.

Ab Stralsund wird Schienenersatzverkehr gefahren.

Es ist zu erwarten, dass ab 27.11.2017 der Zugverkehr wieder normal läuft, also für die meisten Anreisenden von uns, sind keine Einschränkungen zu erwarten.

Es wird trotzdem empfohlen sich vor Reiseantritt noch einmal bei der örtlichen Auskunft zu informieren.

Für die Rückreise ist normaler Fahrplanverkehr zu erwarten.

für Anreisende mit dem PKW auf der A20 aus Richtung Westen

Laut Presse wird berichtet, dass die A20 zwischen den Anschlussstellen Bad Sülze und Tribsees in beiden Richtungen voll gesperrt ist. Umleitungen sind ausgeschildert.

Es ist eine längere Fahrzeit von ca. 30-45 Min. einzuplanen.

Verkehrssituation auf der Insel Rügen

Die Verkehrssituation auf der Insel Rügen ist nach wie vor angespannt. Auf der B196 zwischen Bergen und Karow bis Prora ist mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen zu rechnen, da die B96 ab Abzweig Bergen gesperrt ist und die B196 als Umleitungsstrecke genutzt werden muss. Eine längere Fahrzeit von ca. 20 Min. ist einzuplanen.

Für Anreisende über die A20 aus Richtung Westen ist demnach eine längere Fahrzeit **von ca. 1,0 Stunde** einzuplanen. **Dies ist besonders von den Anreisenden am 29.11.2017, also am 1. Spieltag, zu beachten.**

Ich wünsche trotzdem eine angenehme und **pünktliche** Anreise.

Ihr Gerhard Krüger

Schwerin, 20.11.2017

1. Änderung v. 21.11.2017 zur Info für Anreisende mit der DB

Heute erreichte mich die Nachricht, dass entgegen ersten Auskünften über die Presse, der Zugverkehr auf der Insel Rügen nunmehr **noch bis zum 9.12.2017** über einen Schienenersatzverkehr gewährleistet wird. Es wird deshalb empfohlen, sich vor Reiseantritt bei der örtlichen Auskunft zu informieren.